

Le 3 février 2023: Départ du hameau de Racouse avec un beau soleil et une température clémente, pour une journée qui réunit 23 randonneurs de bonne humeur.

A partir de Racouse nous rejoignons la falaise qui domine la rivière d'Ain jusqu'à Corveissiat.

La troupe poursuit sa marche en direction de St Maurice d'Echazeaux. C'est là au pied de la chapelle que nous sortons le casse-croute en profitant du paysage ensoleillé : Château de Conflans, Thoirette au bord de l'Ain qui serpente entre les monts.

Avec entrain, nous repartons vers Lavillat à travers bois et champs, sans oublier quelques franchissements de barbelés chers à certains...la rencontre habituelle avec les amis galopant préférés de Maryse ... C'est durant ce retour que nous "gravirons" une grande partie des 600m de dénivelé de cette randonnée de 21km qui nous ramène au village martyr de Racouse brûlé par les allemands en 1944.

Avant de nous séparer nous retrouvons Véronique et dégustons les chouquettes qu'elle nous offre au QG de Ceyzériat où les discussions se poursuivent...

Jacob